



Pour cause de cas de coronavirus détectés, plus de 500 vols ont été annulés à l'aéroport de Shanghai capitale économique de la Chine. Ladite ville a rapporté sept cas locaux d'infection Covid-19 depuis le début du mois en cours.

La plupart des personnes contaminées travaillent à l'aéroport international de Pudong où des tests massifs ont été effectués sur les employés et les personnes contacts. Selon actucameroun.com qui relaie l'information, reprise par d'autres médias en ligne, Des avions cloués au sol, d'autres détournés, voilà un peu plus de deux semaines que des mesures sont prises pour contenir la propagation du virus dans la zone aéroportuaire de Shanghai, constate RFI.

Scène de bouscoulade : les vidéos diffusées sur les réseaux sociaux montrent des combinaisons blanches repoussées par une foule d'employés de l'aéroport craignant d'être placés à l'isolement suite au lancement d'une campagne de dépistage massive. Au total, près de 18 000 tests ont été effectués lundi. Résultat : un nouveau cas positif, un employé de Fedex âgé de 36 ans travaillant dans la zone cargo ouest de l'aéroport de Pudong. Le bilan publié ce mardi porte à sept les cas liés à ce foyer de la zone aéroportuaire, depuis qu'un patient positif de 51 ans, lui aussi employé de l'aéroport, a été signalé le 9 novembre dernier, poursuit le média français.

Certains des cas ont été confirmés à l'arrivée des vols dans d'autres provinces, toutes les personnes contacts ont été tracés, testés. Les lieux fréquentés par les contaminés notamment dans les villages résidentiels de Zhoupu, Zhangjiang et Zhuqiao dans les environs de l'aéroport ont été désinfectés